



MICHAËL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces
450 m²
Réf. MZIG03415
10 000 €

Cavaillon
Maison à louer (84300)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Perchée sur une colline dans un quartier résidentiel standing, cette magnifique propriété en pierre de taille profite d'une vue à couper le souffle sur le Luberon, le Mont Ventoux et les Alpilles et réunit tout les atouts pour vous faire passer un séjour inoubliable. A l'extérieur, une terrasse de plus de 400m2 avec immense piscine miroir à débordement, un jacuzzi, un terrain de pétanque. A l'intérieur, des pièces de vie et 5 chambres spacieuses et lumineuses, dont 3 en suite. Le tout climatisé et avec un accès direct à l'extérieur et à la vue imprenable sur les environs. Une salle de sport ...

Perched on a hill in a luxury residential area, this magnificent stone property boasts breathtaking views of the Luberon, Mont Ventoux and the Alpilles and has everything you need for an unforgettable stay. Outside, there's a terrace of over 400m2 with a huge infinity mirror pool, a jacuzzi and a petanque court. Inside, living rooms and 5 spacious, light-filled bedrooms, 3 of which are en suite. All air-conditioned, with direct access to the outdoors and breathtaking views of the surrounding area. A gym of over 100m2 with hammam.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

